

Lignocalor feiert 25-jähriges Bestehen

MAGGLINGEN BE. Als in den Achtzigerjahren erkannt wurde, dass die fossile Energie endlich sei, wuchs das Interesse an der Vermarktung von Energieholz. 1971 wurde an der Försterschule in Lyss die erste Schnitzelheizung im Berner Seeland in Betrieb genommen. Mit der Energiezentrale Forsthaus ist die Bedeutung und damit das Volumen der Lignocalor stark angewachsen. Im Geschäftsjahr 2016/17 wurden 243717 MWh Holzlieferungen an 20 Anlagen in der Region zwischen Bern und Biel ausgeführt. Rund die Hälfte ist naturbelassenes Holz, die andere Altholz. In Magglingen feierte das Dienstleistungsunternehmen der regionalen Holzverarbeiter und -produzenten kürzlich das 25-jährige Bestehen. *ral*